



*O.F.I. - la mayor red deportiva del país*

# ACTA N° 34

**EJERCICIO 2022-2023**

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los dos días del mes de mayo del año dos mil veintitrés, siendo la hora catorce y quince, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior. Preside el Sr. Walter Martínez, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Dr. Héctor Leites, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Julio García Bedat, Sra. Silvina Tea, Sra. Gabriela Mary, Dr. Martín Marti-corena, Sr. Lides Bevegni, Sr. Carlos Alaniz, Sr. Antonio Pereira Montes, Sr. Javier Pintos, Sr. Niver Arrignonni, Sra. Ana Zeni, Sr. Humberto Tellechea y Sr. Tomás Larregui.

No asisten, con aviso: Sr. Sebastián Sosa, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Dr. Juan Martín Atilio,

En sala el Sr. Eduardo Mosegui

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura

## **ACTA ANTERIOR**

Se aprueba el acta 33 por unanimidad.

## **ASUNTOS ENTRADOS**

100 - Asociación de Young consulta sobre inscripción de jugadores Sub 15 en Selección Sub 16. Se dará respuesta

101 - Liga Minuana comunica autoridades. Se toma conocimiento.

102 - Sector Interior Canelones comunica cambio de nombre del Club Pinar 99 por Pinar Junior. Se registra

103 - Club San Eugenio (Artigas) informa sobre situación en Liga de Artigas. Se propone dar vista a la Liga de Artigas.

El Sr. Pintos informa que, en horas de la mañana, la Mesa de Trámite con miembros de la Comisión de Reglamentos recibió a una delegación del Club San Eugenio, quienes reafirmaron lo expuesto en la nota.

Dice que los miembros de la Comisión de Reglamentos comparten que se de vista.

Se aprueba. Unanimidad.

104 - FIFA remite Circular 1843 sobre prohibición de inscribir jugadores. Se toma conocimiento.

105 - Liga Cerro Chato comunica afiliación Club Potencia Valentines. Se registra.

106 - Liga Belén comunica afiliación Club Colonia Palma. Se registra.

Se recibió, asimismo nota de las gremiales de árbitros denunciando problemas en los escenarios.

Se resuelve comunicar el problema al locatario estableciendo que, de repetirse, pueden perder la habilitación del escenario.

## **ACTIVIDAD DEPORTIVA**

Se informa que se han recibido las inscripciones para Copa de Selecciones Sub 14, Sub 15 y Sub 16 masculinos.

El Sr. Pereira dice que se ha repartido proyecto sobre el otorgamiento de becas en la formación de técnicos y árbitros. Dice que habría que pasar a los Consejos Técnicos para que evalúen como llevarlo a cabo.

El Cr. Segura dice que, en entrenadores, habría que analiza cómo se debería financiar esas becas porque hasta ahora los cursos lo pagan los interesados. Hay que definir si debiesen incorporarse las becas al gasto del curso o si se afecta algún fondo o se crea algún fondo.

La Sra. Mary expresa que se debe dar el mayor respaldo posible para las Ligas que están necesitadas de árbitros y entrenadores.

El Sr. Martínez dice que hay que buscar la vuelta para ayudarlos. Tal vez buscar apoyos (por ejemplo, Intendencias). Cree que hay que tener una mirada especial para las zonas rurales. Cree que, sobre la financiación, el que debe dar las pautas es el Tesorero.

Comparte la preocupación.



## *O.F.I. - la mayor red deportiva del país*

El Sr. Ortiz dice que es buena idea. Pero hay que afinar muy bien en la definición de los beneficiarios, porque cree que, en el fondo, todas las Ligas tienen necesidades en ese aspecto.

Dice que, en la propuesta, hay detalles que no se pueden admitir porque están determinados por ley (validez de las licencias). Recuerda que ya se ha estirado en el tiempo la aplicación.

El Sr. Alaniz dice que, cuando se acordó la vigencia de la obligatoriedad del título, advirtió que traería problemas. Dice que pidió al Consejo Técnico un informe sobre costos de cursos. Los menciona y dice que discrepa de lo establecido.

El Sr. Ortiz le aclara que los costos que está leyendo son por todo el curso, previsto para 10 meses. En ese sentido le parece que son adecuados.

El Sr. Alaniz dice que es necesario la transformación de OFI en Instituto.

Dice que, los parlamentarios, cuando votaron la ley no tuvieron en cuenta las condiciones de muchos lugares del interior.

El Sr. García dice que está de acuerdo con la idea de colaborar. Dice que hay que ver como se define quienes son los que precisan una mano. Además, hay que distinguir la formación de árbitros con la de entrenadores. Son situaciones distintas. Los árbitros son imprescindibles en cancha y los entrenadores, si no entran a la cancha, igual pueden trabajar.

Dice que los que reciban la formación después cobrar por su trabajo. Entonces hay que analizar si puede haber una obligación para los entrenadores de alguna forma de devolución con su participación posterior.

La Sra. Mary dice que hay que hacer un estudio de prevalencia por población. Ver que porcentaje de entrenadores existe en cada lugar.

El Sr. Scirgalea dice que la idea es compartible pero también hay que considerar a los que pagan o pagaron. Cree que determinar donde dar las becas es difícil porque los límites son delicados.

El Dr. Leites dice que surge la preocupación ahora, pero la ley tiene cuatro años de antigüedad.

El Sr. Tellechea dice que es tratar de recomponer a Ligas que no están en las condiciones adecuadas.

El Sr. Pereira dice que, con el proceso vivido en Lascano, vinieron esas inquietudes.

Pasa el tema para que los nexos lo conversen con los Consejos Técnicos.

Se leen detalles de los partidos para el fin de semana.

### **INFORME DE COMISIONES**

#### **FIDEICOMISO**

El Sr. Ortiz dice que había quedado pendiente para hoy la aprobación del 5º llamado de fideicomiso. Recuerda que el proyecto fue repartido la semana anterior.

Se vota afirmativamente. Unanimidad

#### **MARKETING**

El Sr. Scirgalea informa que se mandó una propuesta, con un pedido de colaboración, a DUCSA. El pedido está enfocado hacia el desarrollo y posible sponsorización a Copa de Selecciones Absoluta.

Da cuenta asimismo que mantuvo contactos con integrantes de marketing de FNC.

#### **FEMENINO**

La Sra. Mary informa que se mantuvo una reunión, vía zoom, donde trataron distintos tópicos.

Ya se hizo el llamado a la categoría absoluta. Se está trabajando en el llamado de Sub 14 y Sub 16.

### **VARIOS**

**SEDE PROXIMO CONGRESO** - El Sr. Pintos solicita que se fije lugar para el próximo Congreso Ordinario.

Propone que el mismo se realice en el Country Club de Atlántida.

Se vota. Unanimidad.



## *O.F.I. - la mayor red deportiva del país*

**CAPTACION SUB 15** - El Sr. Ortiz da cuenta de que se llevó a cabo el campamento en Rocha. Concurrieron 44 chiquilines, todos de Ligas del Este.

Destaca la organización en Rocha. Dice que estuvieron la mayoría de los presidentes de los Sectores y autoridades del departamento.

La organización fue excelente. Se cumplió con los horarios.

Hubo un comportamiento excelente de los muchachos e instructores. En definitiva, se trató de una experiencia muy valiosa y agradable.

Se lo hizo saber a las autoridades de la Liga e Intendencia.

Dice que muchos padres acompañaron.

Destaca el buen estado de los campos de juego.

Dice que había mucha gente trabajando.

Se regaló camisetas a todos los participantes con referencia al evento. En la espalda decía "una oportunidad para todos".

Se seleccionaron a 16 de los 44 los que, en el día de mañana, concurrirán al Complejo Celeste a jugar con la preselección uruguaya.

Recuerda que el próximo jueves la cita será en San José donde se espera a 41 chiquilines.

Dice que hubo charlas para entrenadores y preparadores físicos por parte del cuerpo técnico y por el Prof. Esteban Gesto.

Se pidió lista de las empresas que apoyaron para enviar notas de agradecimiento.

La gente de Rocha agradeció haber sido sede. Estaban conscientes de la importancia del evento. Dice que es muy importante llegar al interior y tener estas oportunidades. Se estuvo a la altura y amerita que sean considerados para repetir experiencia.

El Prof. Giordano le dijo que todo fue muy bueno. Se está evaluando realizar algún campamento más de los previstos.

Felicita a la Liga Rochense.

Hace constar que estuvo presente en forma conjunta con el presidente y el Sr. Pereira.

El Sr. Pereira destaca el trabajo del coordinador Sr. Martín Techera. Cree que hay un antes y un después de este evento. Para Rocha fue muy importante.

**COPA SAN ISIDRO DE CURUGUATY** - El Sr. Ortiz informa sobre contactos realizados.

El Sr. Arrigoni amplía informe sobre la llegada y estadía en Minas de los paraguayos.

Se brindan detalles y trámites realizados y por realizar.

Siendo la hora 16:45 se levanta la sesión.

Próxima sesión: martes 9 de mayo de 2023 hora 14:00